



令和7年2月17日発行

学校だより

第16号

江戸川区立松江第三中学校

〈 教育 目 標 〉

- 1 素直で明るい、心豊かな生徒を育てる
- 2 自ら進んで、よく学びよく働く生徒を育てる
- 3 責任を重んじ、正義と規律を尊ぶ生徒を育てる

～ 感謝の思いを伝える ～

校長 小澤 託

みなさんは、“おいしい給食”という映画、もしくはドラマをご存知ですか？

ある中学校を舞台に、給食をこよなく愛する担任の先生と食事をよりおいしく食べるための方法を追求する男子中学生を主人公とし、給食を題材にした学園ドラマです。何がきっかけで見始めたのかは憶えていないのですが、一度見てから、はまってしまった映画、ドラマと言えます。

給食の献立のメニューに対するコメントや勉強になる一口メモ的なうんちくは、聞いていても楽しめますし、何より、給食を食べる担任の先生の表情やコミカルな動き、この上なく“おいしくてたまりません”という表情を見せる男子中学生の様子は、観ている人を“ああ～、給食が食べたい！！”と思わせる最高の瞬間です。この映画が愛されるのは、誰しもが味わった給食を思い出させることと、あの時机を並べた仲間と同じ空間で楽しむことができた時間を懐かしむことができることが要因にあると私は思っています。

さて、皆さんにとっての給食はどういうものでしょうか？

今までの教員生活の中で、“給食のために学校に来てます！”という生徒はかなりの数いた気がしますし、“おはようございます”のあいさつ代わりに“今日はカレーっすよ”という生徒や机に端に献立表を縮小コピーして貼り付けている生徒もいました。私自身も中学生の頃は、それに近かったような気がします。

皆さんの給食のために、栄養士さん(栄養教諭の場合もあります)は、健康面を考え栄養バランスの取れた献立を作り、限られた予算の中で食材を選び、給食を作る職員の方々が皆さんの食事を丁寧に作ってくださいます。皆さんが想像している以上に、気を配り注意を払って作っています。

昨今の物価高の影響でお米や野菜を買うのも大変な状況でもありますが、そんな中でも本当に工夫して私たちの給食を作ってくださいています。

そうやって作っていただいた給食を皆さんは、どんな気持ちでいただいていますか？

もちろん、感謝の気持ちをもっていただいていると思いますが・・・、できれば

“なるべく残さず食べよう”

“苦手な食材でもちょっと頑張ってみよう”

という気持ちをもって食べてもらいたいです。(SDGsの観点からも)

先日、各クラスの給食委員の皆さんが、給食を作ってくださいている方々へ感謝のメッセージを送る企画をし、メッセージボードの作成に取り掛かっているはずです。

感謝の気持ちを素敵な言葉で……。そして、感謝の思いを態度で……。

そんな人が集まる学校に、みんなでしたいですね。

【どうする？】

ある日の帰り道、服を買おうと思い、駅の中にある洋服屋さんに寄りました。

すると、きれいに畳んで陳列されてある洋服の列の中に、手に取って見た後そのまま無造作に置かれたように見える服が何枚かありました。どうしたものか…と思い、その場に寄っていくと、試着をしたであろう 2~3 枚の服を手にしたお客さんが、その近くに無造作に服を置いて立ち去っていきました。

どう思いますか？

こういうシチュエーションは、洋服屋さんだけではないように思います。

例えば、近所のスーパーでもありますよね？

冷蔵が必要な食品が常温の総菜売り場に置いてあったり、買い物カートが入口や駐車場に置き去りされていたりする光景を出会ったことはありませんか。

なぜ、元に戻さないのだろうか？と思う人が多いかもしれません。

それもお店の人の仕事でしょ？という考え方もないわけではありません。

でも確実に言えるのは、お互いを気遣う気持ちがあれば、もっと気持ちよく生活できるのに…ということです。

ちなみに、その洋服屋さんで服を見ていた私がどうしよう、と思っていると… 笑顔の店員さんが来て、「ありがとうございます！」と立ち去った人に言って、きれいに服を畳んで元に戻しておりました。あなたならどうする？ あなたはどう思う？

<校内作品展について>

2月12日付で校内作品展のご案内を保護者の皆様に配布させていただきました。

地区や学校によって校内作品展の開催時期はまちまちですが、3月8日(土)の実施はベストの時期だと個人的には思っております。特に技能系の教科につきましては、1年をかけて作品を制作する場合があります。途中経過ではなく、可能な限り完成させた作品を保護者の皆さんにご覧になっていただきたいと思っておりますし、生徒にとっても他学年がどんな作品の制作や学習に取り組んできたかが、分かる機会になります。

当日まで時間はありますが、ぜひ足をお運びになってお子様の制作した作品や他学年の生徒が取り組んできた作品や展示物をご覧になっていただければ幸いです。保護者・地域の皆様のご来校をお待ちしております。

校内作品展は…

令和7年3月8日(土) 8:50~11:30 (入場は11:00まで)

になっております。

都立高校一般入試は今週の金曜日(21日) 受験生のみんなへ！！

焦るな 慌てるな 諦めるな。 最後まで粘り強く！！ 健闘を祈る！！